
  

  

  

        
 

 

 

 

 

 

ポインセチアの紅色が華やぐ季節となりました。早いもので今年も残すところ後わずかとなりました。

今年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で、5 月の総会は書面議決、予定していた行事、イベント等

も中止する事となり、皆様には大変ご迷惑をおかけしました。新しい年には今まで以上の行事が出来る

様、各委員会と協力し、進めていきたいと思っております。皆様のご協力をお願い致します。 
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本部からの報告 

年末年始のお休み 

令和2年12月30日（水）～ 

令和3年1月11日（祝・月） 

高城まちづくりの会事務局 
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 コロナ禍の中、人数制限はありましたが、市長懇談会が開催され

ました。限られた時間の中で、沢山の質問に対して、その場での

返答もあり、返答できなかった分に関しては後日書面での返答が

ありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

さぁ始まりますよ              みなさん❕ 頑張って～～～❕ 

松井孝彦さんよりルールの説明です 

 

 第4回役員会を11月22（日）

に開催致しました。 

役員会前に教育委員会から

『小中一貫校建設』についての

説明と、市長懇談会での質問の

返答がありました。 

 

 明け方から降っていた雨も上がり絶好のグラウンドゴルフ大会

日和となりました。残念な事に体育館での健康フェアはコロナ感

染予防の為、開催する事ができませんでしたが、運動場では皆さ

ん楽しくプレーされていました。回を増すごとに段々上手になっ

てきました。今回、優勝したのは出口とし子さん、2 位は星山庄

吉さん、3 位は松本公彦さんでした。まだまだ子供達には負けな

いぞ！！と、高城老人クラブが 1位～3位を独占。 



 

 

 

  

各委員会からの報告 

年内に予定しておりました環境整備・クッ

キングもコロナ感染予防の為、中止となりま

した。クッキングなど楽しみにしていただい

ていたと思います。とても残念でした。来年

は又、事業が出来ればと思っております。2

月に環境整備を予定しておりますので皆様の

参加をお待ちしております。

 
令和2年11月15日（日） 

さつまいも・里芋の収穫、水路造り 

 

 

 

 
農園の水路造り      落花生 

 

 

 

 

 

 

 

サツマイモ        里芋      

 

 

今後の予定 

環境整備おもいやり委員会 

・令和3年2月7日（日） 
【予備日2月21日（日）】 

・時間集合8：45/開始9：00 

・集合場所公民館 
※参加していただける方は、 

マスクの着用お願いします。 

高城農園 

おもいやり委員会 あんしん委員会 

みらい委員会 

 

 

 

今年はコロナ感染予防

の為、ほとんどの事業が中止となり、

とても残念でした。新しい年は早くコ

ロナも収束し、事業・イベントが出来

ればと願っております。段々寒くなり

ます。しっかりコロナ対策をして頂き、

新年を迎えましょう。今年一年有難う

ございました。 

今年は、予定をたてる事も難しく、コロナ

感染予防の為、恒例となっていた朝市も実施

する事は出来ませんでした。 

委員会はコロナ対策をして開催。皆さんに

少しでも活気を出してもらえる 

事は出来ないかと、意見を出し合 

いましたが、なかなかうまく進ま 

ず…。 

出来ない事だらけですが、少 

しでも明るい『みらい』に繋が 

るような事を考えていきたいと 

思います。 

ストップマークシートを各委員会の皆様にも協力し

て頂き、一人二枚ずつ道路への貼り付けを実施しま

した。 

   
みぎみて、ひだりみて、もういちどみぎみて 

きをつけてわたりましょう(*^-^*) 

編集後記 
 

 


